

Helfer bedanken sich für Unterstützung

Nach Lichterfahrt stolze

Summe für die Tafel

DÜLMEN (thas). Die Freude und Dankbarkeit bei der Dülmener Tafel ist riesig: „Das Spendenergebnis dieser Lichterfahrt mit über 22.000 Euro hat uns mehr als überrascht und nimmt uns eine Menge Sorgen ab“, schreibt Josef Mundorf, Vorsitzender der Dülmener Tafel.

„Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Dülmener Tafel werten die vielen Spenden auch als Wertschätzung für geleistete Arbeit für die Bedürftigen dieser Stadt“, heißt es weiter in der Mitteilung. Die Dülmener Tafel bedankt sich

ganz herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern, „die uns in den letzten Wochen mit Geld- und Sachspenden vielfältig unterstützt haben. Ganz besonders bedanken wir uns bei den Landwirten aus Dülmen und Umgebung für die am 18. Dezember durchgeführte Lichterfahrt und hier insbesondere bei den Organisatoren Benedikt Wichmann und seiner Frau Henrike.“ Sie hatten sich stark für die Durchführung gemacht, nachdem es plötzlich Probleme bei der Genehmigung der Lichterfahrten im Kreis gab.